

Historie zur Bürgermeisterwahl 1995

Am 6. November 1994 fanden, neben der Gemeindevertretungswahl, auch Bürgermeisterwahlen mit folgendem Ergebnis statt:

Franz Kurz (SPÖ)	49,92 %
Dir. Ernst Scheichl (ÖVP)	23,87 %
Gerhard Cirela (FPÖ)	13,16 %
Dr. Heinrich Schellhorn (ALH)	13,05 %

Aufgrund dieses Ergebnisses wurde am 20. November 1994 eine engere Wahl (Stichwahl) zum Bürgermeister der Stadt Hallein mit folgendem Ergebnis abgehalten:

Franz Kurz (SPÖ)	54,48 %
Dir. Ernst Scheichl (ÖVP)	45,52 %

Somit wurde Franz Kurz zum Bürgermeister der Stadt Hallein gewählt, die konstituierende Sitzung fand am 7. Dezember 1994 statt.

Bei der Sitzung der Stadtgemeindevertretung am 23. Februar 1995 gab Bürgermeister Franz Kurz seine plötzliche Erkrankung und einen folgenden Krankenausaufenthalt bekannt. Vizebürgermeister Dir. Ernst Scheichl vertritt den erkrankten Bürgermeister Franz Kurz.

Mit Schreiben vom 19. April 1995 (eingelangt am 20. April 1995) an die Salzburger Landesregierung, Landeshauptmann Dr. Hans Katschthaler teilt Bürgermeister Franz Kurz mit, dass er aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als Bürgermeister der Stadt Hallein zurücklegt und um Einleitung der Maßnahmen zu einer Neuwahl des Bürgermeisters ersucht. Mit 20. April 1995 wird Vizebürgermeister Dir. Ernst Scheichl geschäftsführender Bürgermeister der Stadt Hallein.

Am 2. Juli 1995 fand eine Bürgermeister-Direktwahl mit folgendem Ergebnis statt:

Franz Zambelli (SPÖ)	49,95 %
Dir. Ernst Scheichl (ÖVP)	<i>38,15 %</i>
Dr. Heinrich Schellhorn (ALH)	11,91 %

Aufgrund dieses Ergebnisses wurde am 16. Juli 1995 eine engere Wahl (Bürgermeister-Stichwahl) mit folgendem Ergebnis abgehalten:

Franz Zambelli (SPÖ)	55,88 %	
Dir. Ernst Scheichl (ÖVP)	44.12 %	

In der Sitzung der Stadtgemeindevertretung vom 18. Juli 1995 wurde Franz Zambelli zum Bürgermeister der Stadt Hallein angelobt.